

MESSAGE DE DIEU LE PÈRE À LORENA
DÉVOTION AU CŒUR TRÈS AIMANT DE DIEU LE PÈRE

17 avril 2024

Aujourd'hui, Je vous appelle tous à venir à Mon GRAND et SPACIEUX CŒUR afin que là, en son sein, vous puissiez être mis à l'abri de tous les dangers et attaques de l'ennemi. Venez, Mes enfants, Mon Cœur appelle chacun de vous.

AVANT QUE MA JUSTE COLÈRE NE TOMBE AVEC TOUTE LA RIGUEUR SUR LA TERRE, JE VEUX VOUS ABRITER SOUS MA MISÉRICORDE ET MON CŒUR SPACIEUX, parce qu'avant que Mon Juste Châtiment ne vienne sur le Monde, J'ENVERRAI MA DERNIÈRE ŒUVRE DE MISÉRICORDE À L'HUMANITÉ et là, J'appellerai ceux qui ne sont pas encore venus à Moi à Mon Grand et Spacieux Cœur de Père Aimant.

Mais le Cœur de Mon Père Très Aimant vous appelle aujourd'hui à vous réfugier en Lui à travers un cœur humble, avec simplicité et amour.

--